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Les principes de la mission du Seigneur pour les disciples de tout le temps. 

Mt 10, 1-7 La mission des apôtres de Jésus 

Évangile de Jésus-Christ selon saint Matthieu 10, 1-7.Jésus appela ses douze disciples et leur donna le 

pouvoir d'expulser les esprits mauvais et de guérir toute maladie et toute infirmité. Voici les noms des 

douze Apôtres : le premier, Simon, appelé Pierre ; André son frère ; Jacques, fils de Zébédée, et Jean son 

frère ; Philippe et Barthélemy; Thomas et Matthieu le publicain ; Jacques, fils d'Alphée, et Thaddée ; Simon 

le Zélote et Judas Iscariote, celui-là même qui le livra. Ces douze, Jésus les envoya en mission avec les 

instructions suivantes: «N'allez pas chez les païens et n'entrez dans aucune ville des Samaritains. Allez 

plutôt vers les brebis perdues de la maison d'Israël. Sur votre route, proclamez que le Royaume des cieux 

est tout proche 

Jésus, c’est toi qui a choisi les 12 apôtres et tu les as envoyés pour faire connaître aux hommes le 
dessein de Dieu et pour les libérer de toutes les puissances mauvaises qui cherchent à les séparer 
de Dieu. 
Qui a remplacé Judas Iscariote? Matthias ou Paul jais Saül ? C’est  Matthias. 
Ceux qui enseigne que c’est Paul enseignent leurs propres idées et seront sévèrement jugés par le 
Seigneur selon l’apôtre Jacques, car il n’est pas écrit que Paul remplaça Judas Iscariote. 

Luc 10:1-24  

1. Qui désigna les 70 autres disciples dans ce texte? Même quand c’est le Seigneur qui choisit, 
certains disciples au prochain tournant se décourage, d’autres se lassent ou décident de 
partir... Et Jésus demandera à ceux qui sont restés auprès de lui: Et vous ne voulez-vous pas 
partir comme les autres ? C’est alors que Pierre répondra à qui irions-nous Seigneur car tu as 
les paroles de vie. Plus tard le même disciple reniera le Seigneur trois fois, Judas trahira son 
Seigneur bien qu’il avait été choisi par le Seigneur lui-même et par Dieu…  donc soyons 
vigilants à tant que des disciples. Rien n’est coulé dans le bêton même pas notre foi en Christ. 
Il est possible de tomber de la grâce. Il est possible de faire naufrage quant à la foi. Il est 
possible de renié Christ le Seigneur et de foulé aux pieds le sang de l’alliance. Tout cela est 
écrit dans le Nouveau Testament. Il faut le reconnaître. La doctrine de la prédestination selon 
Luther et Calvin est dangereuse.  

Celui  Pierre qui a dit plus tôt: à qui irions-nous Seigneur ! 
Jésus envoya les disciples où? Dans toutes les villes et les lieux où lui-même devait aller. 
Donc il est très nécessaire de prier le Père pour qu’il envoie des ouvriers dans sa moisson. 
Partez, allez…  verset 4 : Je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. Qui sont des 
agneaux et qui sont des loups ?  
Dans quelques maisons que vous entriez dites d’abord : Que la paix soit sur cette maison ! Et 
…s’il se trouve là un enfant de paix, votre paix reposera sur lui; si non, elle reviendra à vous. 
N’allez pas de maison en maison. Etc. Nous y reviendrons ! 
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Tite 3 

3 Car nous aussi, nous étions autrefois insensés, désobéissants, égarés, asservis à toute espèce de 

convoitises et de voluptés, vivant dans la méchanceté et dans l'envie, dignes d'être haïs, et nous 

haïssant les uns les autres. 4 Mais, lorsque la bonté de Dieu notre Sauveur et son amour pour les 

hommes ont été manifestés, 5 il nous a sauvés, non à cause des œuvres de justice que nous aurions 

faites, mais selon sa miséricorde, par le baptême de la régénération et le renouvellement du Saint-

Esprit, 6 qu'il a répandu sur nous avec abondance par Jésus-Christ notre Sauveur, 7 afin que, justifiés par 

sa grâce, nous devenions, en espérance, héritiers de la vie éternelle. 8 Cette parole est certaine, et je 

veux que tu affirmes ces choses, afin que ceux qui ont cru en Dieu s'appliquent à pratiquer de 

bonnes œuvres. Voilà ce qui est bon et utile aux hommes. 9 Mais évite les discussions folles, les 

généalogies, les querelles, les disputes relatives à la loi; car elles sont inutiles et vaines. 10 Éloigne de toi, 

après un premier et un second avertissement, celui qui provoque des divisions, 11 sachant qu'un 

homme de cette espèce est perverti, et qu'il pèche, en se condamnant lui-même. 

 ÉPHÉSIENS 5: 25 Maris, aimez vos femmes, comme Christ a aimé l'Église, et s'est livré lui-même pour 

elle, 26 afin de la sanctifier par la parole, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau, 27 afin de faire 

paraître devant lui cette Église glorieuse, sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais sainte et 

irrépréhensible. 

Lisons attentivement entre les lignes le texte biblique de Tite 3:3  

3 Car nous aussi, nous étions autrefois insensés, désobéissants, égarés, asservis à toute espèce de 

convoitises et de voluptés, vivant dans la méchanceté et dans l'envie, dignes d'être haïs, et nous 

haïssant les uns les autres.  

Si quelqu’un n’accepte pas le verdict de Dieu qui déclare que nous étions tous insensés 

personnellement, désobéissants, égarés…. Etc. car il y a toujours de ceux qui pensent moi 

j’ai grandi dans une famille chrétienne et je n’ai pas fait tout ce que les autres faisaient donc 

je ne suis pas du nombre de ceux qui ont été insensés, alors sachez que tu es encore un 

insensé… car la Bible enseigne que Dieu avait enfermés tout le monde dans la 

désobéissance y compris toi. Et il ajoute il n’y a point des justes pas même un seul dans 

l’épître aux Romains. 

Le verset 4-7 dit : 4 Mais, lorsque la bonté de Dieu notre Sauveur et son amour pour les 

hommes ont été manifestés, 5 il nous a sauvés, non à cause des œuvres de justice que 

nous aurions faites, mais selon sa miséricorde, par le baptême de la régénération et 

le renouvellement du Saint-Esprit, 6 qu'il a répandu sur nous avec abondance par 

Jésus-Christ notre Sauveur, 7 afin que, justifiés par sa grâce, nous devenions, en 

espérance, héritiers de la vie éternelle.  

http://saintebible.com/lsg/titus/3.htm
http://saintebible.com/titus/3-3.htm
http://saintebible.com/titus/3-4.htm
http://saintebible.com/titus/3-5.htm
http://saintebible.com/titus/3-6.htm
http://saintebible.com/titus/3-7.htm
http://saintebible.com/titus/3-8.htm
http://saintebible.com/titus/3-9.htm
http://saintebible.com/titus/3-10.htm
http://saintebible.com/titus/3-11.htm
http://saintebible.com/ephesians/5-25.htm
http://saintebible.com/ephesians/5-26.htm
http://saintebible.com/ephesians/5-27.htm
http://saintebible.com/titus/3-3.htm
http://saintebible.com/titus/3-4.htm
http://saintebible.com/titus/3-5.htm
http://saintebible.com/titus/3-6.htm
http://saintebible.com/titus/3-7.htm
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Une voiture sale on la lave et la voiture devient propre. La notion de régénération est 

liée au lavage. De quoi sommes-nous laver? De quoi sommes-nous purifié ? Paul 

affirme par l’Esprit que nous sommes sauvés par le lavage de la régénération... et le 

renouvellement du Saint-Esprit en abondance.   

Qui opère ce lavage? Qui opère ce renouvellement du Saint-Esprit et qui a  répandu 

sur nous le Saint-Esprit avec abondance? La réponse c’est Dieu !  

Donc je n’ai aucun mérite, tout est grâce sur grâce. C'est Dieu qui a tout fait. Grâce à 

Dieu et non à notre mérite. Notre foi et notre obéissance y est pour quelque chose mais ce 

n’est pas une contribution pour mériter le salut c’est  par la grâce, c’est par sa 

miséricorde. Dieu nous a sauvés, non à cause des œuvres de justice que nous 

aurions faites. 

Les rites avaient leurs places dans l’ancienne alliance. Tout le monde se lave une fois 

par jour, trois fois par semaine mais la régénérée qui fait que nous sommes né de 

nouveau, né d’en haut vient de Dieu…de sa grande  bonté et de son amour infini ! 

Tout le monde se lave une fois par jour, trois fois par semaine sans être régénérée. 

Pourquoi Jésus dit il faut naître d’eau et d’Esprit. 

Voyons un autre texte qui parle de la régénération. ÉPHÉSIENS 5:25-26 Maris, aimez vos   

femmes, comme Christ a aimé l'Église, et s'est livré lui-même pour elle, 26 afin de la 

sanctifier par la parole, après l'avoir purifiée par le baptême d'eau.   

Le lavage spirituel de l’individu par un baptême d’eau.  Qu’est-ce que cela 

. signifie le fait d’être régénéré par Dieu

Cela se fait spirituellement. Il faut reconnaître que le plan pour la construction d’un avion 

c’est complexe !  Le plan pour construire une fusée que les humains utilise pour voyager 

vers la lune  c’est complexe; mais le plan de la rédemption et  du salut pour l’humanité c’est 

complexe à l’extrême et insondable pour l’homme. Le diable malgré ses astuces a des 

migraines pour comprendre la sagesse de Dieu qui nous sauve. Et les anges cherchent à 

plonger leur regard pour comprendre ce mystère. 

1 Pierre 1:3 Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui, selon sa grande 

miséricorde, nous a régénérés, pour une espérance vivante, par la résurrection de Jésus-Christ 

d'entre les morts, 4 pour un héritage qui ne se peut ni corrompre, ni souiller, ni flétrir, lequel vous est 

réservé dans les cieux, 5 vous qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés par la foi pour le salut prêt à être 

révélé dans les derniers temps! 6 C'est là ce qui fait votre joie, quoique maintenant, puisqu'il le faut, 

http://saintebible.com/ephesians/5-26.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-3.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-4.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-5.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-6.htm
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vous soyez attristés pour un peu de temps par diverses épreuves, 7afin que l'épreuve de votre foi, 

plus précieuse que l'or périssable qui cependant est éprouvé par le feu, ait pour résultat la louange, la 

gloire et l'honneur, lorsque Jésus-Christ apparaîtra, 8lui que vous aimez sans l'avoir vu, en qui vous 

croyez sans le voir encore, vous réjouissant d'une joie ineffable et glorieuse,  

9 parce que vous obtiendrez le salut de vos âmes pour prix de votre foi. 10 Les prophètes, qui ont 

prophétisé touchant la grâce qui vous était réservée, ont fait de ce salut l'objet de leurs recherches 

et de leurs investigations, 11 voulant sonder l'époque et les circonstances marquées par l'Esprit de 

Christ qui était en eux, et qui attestait d'avance les souffrances de Christ et la gloire dont elles 

seraient suivies. 12 Il leur fut révélé que ce n'était pas pour eux-mêmes, mais pour vous, qu'ils étaient les 

dispensateurs de ces choses, que vous ont annoncées maintenant ceux qui vous ont prêché 

l'Évangile par le Saint-Esprit envoyé du ciel, et dans lesquelles les anges désirent plonger leurs 

regards. 13 C'est pourquoi, ceignez les reins de votre entendement, soyez sobres, et ayez une entière 

espérance dans la grâce qui vous sera apportée, lorsque Jésus-Christ apparaîtra. 14 Comme des enfants 

obéissants, ne vous conformez pas aux convoitises que vous aviez autrefois, quand vous étiez dans 

l'ignorance.15 Mais, puisque celui qui vous a appelés est saint, vous aussi soyez saints dans toute votre 

conduite,16 selon qu'il est écrit: Vous serez saints, car je suis saint.17 Et si vous invoquez comme Père 

celui qui juge selon l'œuvre de chacun, sans acception de personnes, conduisez-vous avec crainte 

pendant le temps de votre pèlerinage, 18 sachant que ce n'est pas par des choses périssables, par de 

l'argent ou de l'or, que vous avez été rachetés de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée de vos 

pères, 19 mais par le sang précieux de Christ, comme d'un agneau sans défaut et sans tache, 20 

prédestiné avant la fondation du monde, et manifesté à la fin des temps, à cause de vous, 21 qui par lui 

croyez en Dieu, lequel l'a ressuscité des morts et lui a donné la gloire, en sorte que votre foi et votre 

espérance reposent sur Dieu. 22 Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir un amour 

fraternel sincère, aimez-vous ardemment les uns les autres, de tout votre cœur, 23 puisque vous avez été 

régénérés, non par une semence corruptible, mais par une semence incorruptible, par la parole vivante et 

permanente de Dieu. 24 Car Toute chair est comme l'herbe, Et toute sa gloire comme la fleur de 

l'herbe. L'herbe sèche, et la fleur tombe; 25 Mais la parole du Seigneur demeure éternellement. Et 

cette parole est celle qui vous a été annoncée par l'Évangile.  

 

Avez-vous  la certitude que si Jésus-Christ revient ce soir vous serez avec lui, vous  verrez sa gloire,  vous 

serez avec lui dans son royaume sans l’ombre d’une hésitation. Le dites-vous pas orgueil ou par confiance 

à vous-même, à ce que vous faites et à ce que vous êtes ? 

Celui qui a la conviction d’être avec le Seigneur Jésus-Christ, s’il revient ce soir dans les airs comme la 

Bible le dit: cette assurance doit être non à cause de lui mais de celui qui a fait la promesse. Il est 

impossible que je ne sois pas avec mon Seigneur s’il revient ce soir. Car je sais que mon rédempteur vit. Et 

je n’ai aucun doute sur mon sort  au retour du Sauveur.  Si quelqu’un manque cette assurance qu’il la 

cherche absolument avant toute autre chose dans sa vie. S'il revient ce soir, avez-vous confiance à 

celui qui a fait la promesse.  

http://saintebible.com/1_peter/1-7.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-8.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-9.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-10.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-11.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-12.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-13.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-14.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-15.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-16.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-17.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-18.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-19.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-20.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-21.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-22.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-23.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-24.htm
http://saintebible.com/1_peter/1-25.htm
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A suivre ! 

 


